

Forums pour l'entourage

Que faire lorsqu'ils ne veulent plus se soigner?

Par Profil supprimé Posté le 11/08/2010 à 13h02

J'écris aujourd'hui sur ce forum car je n'ai plus de solutions, mon père boit depuis déjà 18 ans , il a fait 8 cures dans des centres et je ne compte plus les séjours à l'hôpital. Il a 50 ans et de plus en plus de soucis de santé (hématome sous dural chronique, flébite, épilepsie, problème au foie) Toute les deux semaines il est hospitalisé car il ne mange plus lorsqu'il boit. Il ne veut catégoriquement plus aller en cure alors il y a deux semaines je l'ai pris chez moi, ça s'est très bien passé jusqu'à ce qu'on le ramène chez lui. Dès le lendemain lorsque je suis passée le voir il ne tenait pas debout. Je ne l'ai jamais abandonné j'ai toujours fait mon maximum pour l'aider mais maintenant qu'il ne veut plus se faire soigner que dois je faire; le laisser se suicider à petit feu je ne peux pas. L'alcoolologue qui le suit lui a fait signer une décharge car il n'a pas voulu aller en cure lorsqu'elle le lui a demandé, elle lui a fait signer alors qu'il était alcoolisé je ne la dénigre pas et je la comprend mais que puis je faire maintenant si les professionnels de la santé sont impuissants? c'est un cri de désespoir que j'envoie car il ne tiendra plus très longtemps et je ne veux pas le perdre. Merci d'avance

1 réponse

Profil supprimé - 12/08/2010 à 05h27

Merci de votre témoignage, nous espérons qu'il suscitera réactions et discussions. Dans l'attente, n'hésitez pas également à solliciter notre rubrique [questions/réponses-> [http://www.drogues-info-service.fr/?-Vos-questions-nos-reponses-\]](http://www.drogues-info-service.fr/?-Vos-questions-nos-reponses-)], nous pouvons vous donner informations et conseils sous 48 heures.

Cordialement,
Le Modérateur